

Public Relations

Wujudkan Warga Sehat, Babinsa Dampingi Posyandu Balita dan Lansia Desa Duwet Wonosari Klaten

Agung widodo - KLATEN.PUBLICRELATIONS.ID

Dec 18, 2024 - 11:02



Wujudkan Warga Sehat, Babinsa Dampingi Posyandu Balita dan Lansia Desa Duwet Wonosari Klaten

Klaten — Serka Joko Sri Murningsih, Babinsa Desa Duwet dari Koramil 22 Wonosari, Kodim 0723 Klaten melaksanakan pendampingan dalam kegiatan Posyandu Balita dan Lansia di Dukuh Tinggen Desa Duwet Kecamatan Wonosari Kabupaten Klaten, (17/12/2024). Kegiatan ini bertujuan untuk mewujudkan balita

dan lansia yang sehat melalui pemantauan kesehatan secara rutin.

Dalam kegiatan posyandu tersebut, dilakukan serangkaian pemeriksaan kesehatan antara lain pendataan administrasi, pengecekan suhu badan, pengecekan berat badan, pengecekan tinggi badan, serta pemberian makanan bergizi kepada para balita. Kegiatan ini juga bertujuan untuk memantau perkembangan tumbuh kembang anak, serta memberikan perhatian khusus kepada para lansia di wilayah tersebut.

Serka Joko Sri Murningsih mengatakan bahwa kehadirannya dalam kegiatan posyandu sangat penting untuk membantu bidan desa dalam memantau kondisi balita.

“Sebagai Babinsa, kami memiliki tanggung jawab untuk turut serta dalam kegiatan yang mendukung kesehatan masyarakat. Dengan hadir di posyandu, kami bisa langsung memantau dan membantu bidan desa dalam menjalankan tugasnya, khususnya dalam memantau perkembangan balita,” ujar Serka Joko Sri Murningsih.

Sementara itu Bidan Desa Duwet, Ajeng AMD Keb, menekankan pentingnya membawa balita ke posyandu secara rutin untuk menjaga tumbuh kembang mereka.

“Kegiatan ini sangat penting untuk memastikan kesehatan balita, terutama dalam hal pertumbuhan dan perkembangan. Dengan memantau mereka secara berkala, kita bisa mengetahui apakah ada masalah kesehatan yang perlu penanganan lebih lanjut,” ungkap Ajeng.

Ajeng juga mengucapkan terima kasih atas kehadiran Babinsa dalam kegiatan posyandu ini.

“Kami sangat berterima kasih atas dukungan Babinsa. Kehadirannya memberikan rasa aman dan mendukung kelancaran kegiatan posyandu,” tambahnya.

Kegiatan kegiatan Posyandu Balita dan Lansia di Dukuh Tinggen Desa Duwet, menunjukkan sinergi antara TNI, puskesmas dan masyarakat dalam mewujudkan kesehatan yang optimal bagi balita dan lansia. Pendampingan dari Babinsa

diharapkan dapat memperkuat upaya pemantauan kesehatan di tingkat desa dan meningkatkan partisipasi masyarakat dalam kegiatan posyandu. (Red)